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SI C’EST TOI, DIS UN MOT, ET JE MARCHERAI SUR L’EAU 

BASE BIBLIQUE 

Matthieu 14.22-33   

22. Aussitôt après, il obligea les disciples à monter dans la barque et à passer avant lui de l’autre côté, 

pendant qu’il renverrait la foule. 

23. Quand il l’eut renvoyée, il monta sur la montagne, pour prier à l’écart; et, comme le soir était venu, il 

était là seul. 

24. La barque, déjà au milieu de la mer, était battue par les flots; car le vent était contraire. 

25. À la quatrième veille de la nuit, Jésus alla vers eux, marchant sur la mer. 

26. Quand les disciples le virent marcher sur la mer, ils furent troublés, et dirent : C’est un fantôme! Et, dans 

leur frayeur, ils poussèrent des cris. 

27. Jésus leur dit aussitôt : Rassurez-vous, c’est moi; n’ayez pas peur! 

28. Pierre lui répondit : Seigneur, si c’est toi, ordonne que j’aille vers toi sur les eaux. 

29. Et il dit : Viens! Pierre sortit de la barque, et marcha sur les eaux, pour aller vers Jésus. 

30. Mais, voyant que le vent était fort, il eut peur; et, comme il commençait à enfoncer, il s’écria : Seigneur, 

sauve-moi! 

31. Aussitôt Jésus étendit la main, le saisit, et lui dit : Homme de peu de foi, pourquoi as-tu douté? 

32. Et ils montèrent dans la barque, et le vent cessa. 

33. Ceux qui étaient dans la barque vinrent se prosterner devant Jésus, et dirent : Tu es véritablement le 

Fils de Dieu. 

Jean 14.12-17   

12. En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi fera aussi les oeuvres que je fais, et il en fera de 

plus grandes, parce que je m’en vais au Père; 

13. et tout ce que vous demanderez en mon nom, je le ferai, afin que le Père soit glorifié dans le Fils. 

14. Si vous demandez quelque chose en mon nom, je le ferai. 

15. Si vous m’aimez, gardez mes commandements. 

16. Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu’il demeure éternellement avec 

vous, 

17. l’Esprit de vérité, que le monde ne peut recevoir, parce qu’il ne le voit point et ne le connaît point; mais 

vous, vous le connaissez, car il demeure avec vous, et il sera en vous. 

Marc 11.23-24   

23. Je vous le dis en vérité, si quelqu’un dit à cette montagne : Ôte-toi de là et jette-toi dans la mer, et s’il 

ne doute point en son cœur, mais croit que ce qu’il dit arrive, il le verra s’accomplir. 

24. C’est pourquoi je vous dis : Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous l’avez reçu, et vous 

le verrez s’accomplir. 
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PRIÈRE D’INTRODUCTION 

54-0620s - La guérison divine     

18 Et maintenant, Seigneur Dieu, parle-nous ce soir, et que l’on sache ce soir que Tu es le Fils de Dieu qui 

est ressuscité des morts, et qui vit parmi nous. Et Tu n’es pas mort, Tu es vivant depuis deux mille ans 

maintenant, vivant au travers de–tout au travers des âges, et Tu es–Tu es vivant éternellement.  

Ô Dieu, que chaque homme et chaque femme ici, qui n’est pas en communion avec Toi, revienne à Toi ce soir ; ou 

qui vient pour la première fois, voie combien c’est une bénédiction de Te connaître dans le pardon de péché. Et 

que tous les malades et tous ceux qui sont souffrants, alors que nous centrons cette partie du message sur ce 

sujet, soient guéris.  

Bénis nos frères pasteurs, chacun d’eux, et tous les membres, et les laïcs qui sont représentés ici. Les officiels, 

les gardiens, tous ceux qui jouent un rôle dans la tenue de cette série de réunions, bénis-les. Bénis cette ville, et 

aide ce soir, Seigneur, pour envoyer un réveil à l’ancienne mode venant de Dieu dans cette ville, qui secouera les 

habitants de toute cette ville, et pour que beaucoup trouvent Jésus-Christ. Nous Te prions de commencer à le 

faire ce soir, car nous le demandons au Nom de Jésus et pour Sa gloire. Amen. 

62-0704 — Nous voudrions voir Jésus      

182 Inclinons la tête. Seigneur Jésus, nous sommes si heureux de parler de Toi. Tu es très aimable et très 

digne de tout ce que nous pourrions dire. Mais, Père, juste un seul Mot venant de Toi ferait plus que tout ce que 

je pourrais dire ou tout ce que n’importe quel autre prédicateur dirait. Juste un seul Mot venant de Toi réglera la 

question. Ne voudrais-Tu pas le faire ce soir, Père, alors que nous nous attendons à Toi maintenant, juste pendant 

un moment, je prie. Nous allons–nous n’allons pas T’attendre un instant, Seigneur, nous allons attendre jusqu’à 

ce que Tu seras prêt. Nous voulons recevoir des nouvelles de Ta part. Je prie, Père céleste, ce soir, alors que j’ai 

encore retenu cette assistance si longtemps. Mais ils sont si aimables, Seigneur. Et je sais que le soleil du soir 

s’est couché. Nous vivons juste dans les ombres maintenant. Et, ô Dieu, il se pourrait qu’il y ait quelqu’un qui ne 

Te connaît pas. Je Te prie de venir à nous ce soir, Seigneur, sous la forme du Saint-Esprit, et d’accorder aux gens 

de Te voir, de voir le même Jésus que les gens avaient vu autrefois. 
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1.- INTRODUCTION 

1) JÉSUS-CHRIST A GRAVI LA MONTAGNE POUR BIEN LES VOIR 

54-0720 — C’est moi, n’ayez pas peur !      

17 Lorsque Jésus est venu et qu’Il a regardé sur le rivage, et que Sa barque était partie, Il n’a pas fait demi-

tour pour les laisser. Mais Il a gravi la montagne, cherchant à voir où ils se trouvaient. Il a regardé au loin sur la 

mer, et les voilà, essayant d’avancer de leur propre force, essayant d’avancer par leur propre puissance, essayant 

d’avancer d’eux-mêmes, après L’avoir laissé. Et ils étaient dans le pétrin.  

C’est là qu’Il a regardé et vu la–l’église américaine récemment, lorsque nous étions tout ballottés par n’importe 

quoi, les églises étant formalistes et reniant la puissance et tout. Ce qu’Il avait fait à l’époque, c’est exactement 

ce qu’Il a fait aujourd’hui. Il nous a envoyé un réveil. Il a donné à l’Église pentecôtiste un réveil. Il a donné au 

monde un réveil, ramenant la bénédiction.  

Il a gravi la montagne, Il a regardé. Je suis si reconnaissant ce soir que le Seigneur Jésus-Christ ait gravi les 

remparts de la Gloire, loin au-dessus de tous les Archanges, de toutes les dominations, et Il est assis à la droite 

de la majesté divine ce soir, observant cette chose alors qu’elle est ballottée. Il a vu lorsque cette Amérique était 

établie sur la liberté de religion ; Il a vu les églises devenir formalistes et s’éloigner, mais Il ne nous a pas oubliés. 

2) IL N’ÉTAIT PAS PARTI TROP LOIN 

61-0213 — C’est moi, n’ayez pas peur !      

47 Nous avons connu une guerre, il y a eu un grand flot d’argent, l’argent a commencé à affluer de partout. 

Et je pense que nous avons cherché de grands bâtiments, de grandes dénominations et de grandes choses ; et 

nous L’avons abandonné seul. C’est vrai.  

Puis, on en est arrivé à perdre tout espoir. Elle était sur le point de sombrer. (J’espère pouvoir m’attarder un peu 

là-dessus, mais je n’ai pas fait de promesse.) Se débattre dans ces vagues, ça en était pratiquement fini d’eux. 

Mais vous savez, j’ai à vous dire ceci comme consolation : Il n’était pas parti trop loin. Savez-vous ce qu’Il avait 

fait ? Il savait que cela arriverait. Il savait qu’ils connaîtraient cette situation-là, et aussi Il savait que vous vous 

retrouveriez dans cette condition-là. Assurément.  

Qu’a-t-Il fait ? Afin de veiller sur eux, Il a gravi la montagne la plus élevée de la région. Plus haut vous montez, 

plus loin vous voyez. Et Il était monté au sommet de la montagne, Il était là au sommet de la montagne, veillant 

sur eux pendant qu’ils pagayaient. 

3) JÉSUS NE LES AVAIT PAS ABANDONNÉS, IL NE NOUS A PAS ABANDONNÉS 

 

60-0717 — N’ayez pas peur      

69 Jésus ne les avait pas abandonnés. Vous avez entendu mon sermon sur l’Agneau et la Colombe, lorsque 

la colombe prend son envol, lorsqu’elle s’éloigne du loup. Ce n’est pas un agneau.  

Eh bien, Jésus ne les avait pas abandonnés. Qu’avait-Il fait ? Il avait gravi la montagne la plus élevée qu’il y avait, 

afin de pouvoir veiller sur eux pendant qu’ils traverseraient l’océan. Et lorsqu’Il les a vus dans les pétrins, Il est 

venu vers eux, marchant sur la mer.  

Il ne nous a pas abandonnés. Il le confirme maintenant, Il ne nous a pas abandonnés. Ce n’est point la montagne 

la plus élevée qu’Il a gravie ; Il a gravi le Calvaire, et Il a continué de gravir jusqu’à ce qu’Il est entré dans la 

Présence de Dieu qui est assis sur le Trône dans la gloire. Il est monté si haut qu’Il peut voir l’univers à partir de 
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Son Trône de gloire. Son œil est sur le moineau, et je sais qu’Il veille sur moi. Il veille sur vous. Il veille sur cette 

réunion. Il veut voir ce qu’en seront les résultats. Il viendra pour parler, accomplir des miracles et des prodiges, 

et s’en ira le cœur brisé, parce que les gens Le rejettent. 

2.- SI C’EST TOI, DIS UN MOT  

57-0407S — Puis Jésus vint      

43 Ceci peut être l’heure la plus sombre pour vous. Je ne sais pas ; mais Dieu le sait. Et juste à cette heure 

la plus sombre, lorsqu’ils étaient sur le point de couler, alors Jésus vint, marchant sur les eaux, tout 

tranquillement. Les grandes vagues s’aplatissaient tout simplement devant Lui alors qu’Il avançait.  

Pierre a dit : « Seigneur, si c’est Toi, ordonne que j’aille vers Toi. » 

Il a dit : « Viens, marche jusqu’ici. Demandez, et vous recevrez ; cherchez, et vous trouverez ; frappez, et l’on vous 

ouvrira. Car on ouvre à celui qui frappe ; et celui qui cherche trouve. » Certainement. Il veille toujours.  

Et ce qui est étrange là-dedans, pendant que ces disciples étaient impuissants et sans espoir, et lorsque Jésus 

vint vers eux, c’était la seule chose qui pouvait les aider. Mais eux ils avaient peur de Lui. Ils avaient peur de Lui. 

63-0825E — La foi parfaite 

105  Pierre, tout alla bien pour lui jusqu’à ce qu’il eût peur. La Parole lui avait dit qu’il pouvait marcher sur 

l’eau. Il eut peur, d’abord, car il pensa que c’était un fantôme et il dit : “Seigneur, si c’est Toi, ordonne que j’aille 

vers Toi sur les eaux.” 

106  Il dit : “Viens!” C’est exactement la même chose que Jacques 5.14 et que Marc 16; le même Dieu qui a 

dit cela, a dit : “Viens!” Et ainsi, il commença à marcher. Tout allait bien, il sortit du bateau et commença à marcher 

sur… 

107  Il y avait un gros orage sur la mer, vous savez, avec de grandes vagues coiffées d’une crête blanche; 

elles étaient plus grosses que les collines ici autour, et l’écume se brisait sur eux. C’était terrifiant de voir peut-

être ces cinq ou six mètres [15 ou 20 pieds] d’écume blanche et ces vagues qui se brisaient. Et ce fut une chose 

terrifiante pour lui de demander : “Seigneur, si c’est Toi…” Voyez-vous, Il ressemblait à une ombre ou à un esprit. 

Il dit : “Si c’est Toi, ordonne que j’aille vers Toi sur les eaux.” 

108  Jésus lui dit : “Viens!” 

109  Et il fit un pas et dit : “C’est le Seigneur, je vais simplement marcher.” Mais, quand il regarda les vagues, 

il eut peur. Que se passa-t-il dans son esprit? Premièrement, il pensa : “Je vais marcher, parce que la Parole m’a 

dit de marcher.” Et ensuite, il regarda à ses… eh bien, il regarda à ses symptômes; il regarda et vit la grosseur de 

ces vagues, et il eut peur; et aussitôt, il s’enfonça. Voyez-vous? Ce qu’il craignit arriva! Ce qu’il crut arriva! Quand 

il crut qu’il pouvait marcher, il marcha. Quand il crut… Quand il eut peur, malgré sa croyance, alors sa substance 

le quitta. Le voyez-vous? Il professait toujours sa foi, mais il n’avait pas la substance. La substance aurait passé 

par-dessus cette vague et aurait été directement vers Lui, s’il avait eu la Foi parfaite. Voyez-vous? Mais il ne 

l’avait pas. Il pensait qu’il l’avait. Il l’avait au début, il était prêt à se hasarder en dehors du bateau : “Le Seigneur 

m’a dit de le faire, cela doit arriver.” Il sortit donc du bateau et s’en alla. Il ne pensa jamais aux vagues et combien 

elles étaient contraires. Cela ne lui vint jamais à l’esprit. 

102  Dans le Livre de Job, il est dit que Job eut peur. Et ce qu’il craignit arriva effectivement. Qu’est ce qui en 

fut la cause? Sa crainte. C’est ce qui le fit arriver. Sa foi l’aurait gardé de cela, mais sa crainte le lui amena. Il avait 

peur que cela n’arrive, et cela arriva. S’il avait su que cela n’arriverait pas, cela ne serait pas arrivé. Voyez-vous 

ce que je veux dire? 
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55-0724 — Les esprits séducteurs 

114  Regardez Pierre. Pierre avait des ennuis, il allait mourir, semblait-il. Et il a vu le Seigneur venir, en 

marchant sur l’eau. Il a dit : “Seigneur, si c’est Toi, ordonne que j’aille vers Toi.” 

Le Seigneur a dit : “Viens.” 

115  Alors, Pierre a dit : “Bon, un instant, Seigneur, laisse-moi faire un jeûne de quarante jours, pour voir si je 

peux marcher sur l’eau ou pas. Ô Seigneur, fais que je sois assez oint de l’Esprit pour danser dans l’Esprit et parler 

en langues dans cette barque, ensuite je pourrai y aller”? Non monsieur! Il a pris Dieu au Mot, il a lâché prise et il 

s’est abandonné. Dieu l’a mené à bon port. 

1) PIERRE A TOUT SIMPLEMENT PRIS CHRIST AU MOT ET IL A MARCHÉ SUR L’EAU 

50-0110 — La commission de Moïse      

8 Maintenant, souvenez-vous, si vous pouvez seulement prendre... Peut-être qu’il y a des choses à ce 

sujet que vous ne comprenez pas. Franchement, mes amis, il y a bien des choses à ce sujet que je ne comprends 

pas, je l’accepte tout simplement. N’essayez jamais de comprendre Dieu, vous ne pouvez pas y arriver. On ne 

connaît pas Dieu au moyen de la connaissance. C’est par la foi qu’on comprend Dieu. Est-ce vrai? 

Que serait-il arrivé si Pierre avait essayé de se représenter la profondeur de cette eau et combien il lui était 

impossible de marcher sur cette eau? Il n’aurait jamais marché dessus. Voyez-vous? Mais il  a tout simplement 

pris Christ au mot et il a marché sur l’eau. 

Eh bien, c’est ainsi que j’ai fait ceci. Je L’ai tout simplement cru sur Parole, et me voilà parti! Et vous, croyez-Le 

simplement sur Parole ce soir. Et si vous, vous êtes peut-être un pécheur et vous ne savez pas prendre Dieu au 

mot, alors Dieu m’a envoyé ici, j’aimerais que vous me preniez au mot et que vous voyiez si cela n’arrive pas, si 

Dieu ne vous bénira pas. 

53-1129 — La foi qui a été transmise aux saints une fois pour toutes      

33 C’est ce que fera un enfant. Mais nous, nous essayons de tout comprendre. Il nous faut comprendre cela. 

Que serait-il arrivé ce soir-là si Pierre s’était arrêté pour comprendre, disant : « Eh bien, Seigneur, Tu m’as dit de 

marcher sur l’eau. Eh bien, laisse-moi voir maintenant. Je suis absolument un scientifique, et je connais la 

formule de l’eau. C’est H2O. Eh bien, nul homme ne peut marcher sur de l’hydrogène et de l’oxygène. C’est inutile 

que je puisse essayer. Eh bien, Tu me demandes [de faire] quelque chose d’impossible » ? Alors Pierre n’aurait 

jamais marché sur l’eau. La seule chose… Il n’a pas essayé de comprendre de quoi il s’agissait. Il a simplement 

pris Dieu au Mot et il s’est mis à marcher. C’est ce que nous devons faire, nous ne devrions pas essayer de 

comprendre comment Dieu fait ces choses. Acceptez simplement cela et allez de l’avant.  

Que serait-il arrivé si Moïse, après s’être détourné pour voir le buisson ardent, avait dit : « Attends que je prenne 

quelques feuilles. Je vais les amener au laboratoire pour voir pourquoi les éléments chimiques de–de cette feuille 

ne se consument pas. Le feu est tout… ?... » ? Oh ! il ne se serait jamais approché de Dieu. Mais il a ôté ses souliers 

et il s’est humblement approché, il s’est tenu tranquille, et Dieu lui a parlé directement à partir du buisson ardent.  

C’est de cette manière que vous devez vous approcher de Dieu, avec humilité, en acceptant Sa Parole, peu 

importe de quoi cela a l’air. Dieu l’a tout simplement dit là. Moi, je le crois, et cela réglait la question. 
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54-0221 — Sur ta Parole, Seigneur      

36 Je pense à Pierre, quand le Seigneur lui avait parlé, disant : « Viens », pendant qu’Il marchait sur les eaux. 

Eh bien, Pierre n’avait jamais marché sur l’eau, il n’avait jamais entendu parler de quelqu’un d’autre qui avait déjà 

marché sur l’eau. « Je ne sais comment marcher sur l’eau, Seigneur, mais sur Ta Parole, me voici venir. » Et il l’a 

fait. C’est vrai.  

La femme qui… Oh ! Souvent, nous nous arrêtons bien sur différentes choses dans les Écritures, pourvu que nous 

en ayons le temps, des gens qui ont eu des choses… Marie n’avait jamais su comment un enfant pouvait naître 

d’une vierge, mais elle a pris Dieu au Mot. « Sur Ta Parole, Seigneur. » Elle est allée témoigner avant que n’importe 

quoi arrivât ; elle a témoigné que cela arriverait, parce qu’elle avait pris Dieu au Mot. 

Cet après-midi, prenons Dieu au Mot maintenant. Et voici ce qu’Il a dit dans Sa Parole : « Tout (Marc 11.24), tout 

ce que vous demanderez en priant, croyez que vous l’avez reçu, et vous le verrez s’accomplir. » Vous l’aurez. Eh 

bien, n’est-ce pas simple ? 

Maintenant, je vous aime, je n’aimerais pas qu’il y ait ici une seule personne dans cette salle, cet après-midi, qui 

ne sera pas guérie. Voyez-vous ? Et je crois de tout mon cœur, en brandissant ma foi, comme je priais dans la 

pièce il y a quelques instants, avant de quitter : « Ô Dieu, s’Il Te plaît, guéris tout le monde, ou secoue-les si 

durement qu’ils sauront au jugement que je leur ai dit la vérité à ce sujet (Voyez ?), qu’il ne restera aucune 

personne faible au milieu d’eux. » C’est vrai.  

Maintenant, je vois des visions au-dessus des gens, mais je ne peux pas dire qu’ils sont guéris avant qu’Il me 

dise qu’ils sont guéris. Et Il ne peut pas le dire avant que votre foi agisse réellement. Et en agissant, votre foi 

amène la Parole de Dieu à s’accomplir. Vous devez croire cela, accepter cela, témoigner cela. Dites : « Je reçois 

cela maintenant, Seigneur, et c’est réglé une fois pour toutes. Peu importe l’impression que j’ai, rien à ce sujet ; je 

vais croire cela de toute façon. » 

2) NE REGARDEZ PAS AUX SYMPTÔMES, MAIS À LA PROMESSE ET À CELUI QUI L’A 

DONNÉ 

55-0604 — Jaïrus, le croyant en secret      

38 Et alors que les flots continuaient, au bout d’un moment, Jésus a parlé et a dit : « N’ayez pas peur, c’est 

Moi. »  

Pierre a dit : « Si c’est Toi, Seigneur, donne-moi un petit test. »  

Et demandez et vous recevrez. Alors, il Lui a donné le test, et lorsqu’il a essayé de faire cela par lui-même, il a 

échoué, et tout autre homme échouera. Il a détourné ses yeux de Jésus et il s’est mis à considérer la taille de 

vagues. Lorsqu’il a vu que les vagues étaient contraires, il a commencé à s’enfoncer. Et chaque homme qui 

regarde à son affliction après qu’on a prié pour lui va certainement enfoncer.  

Ne regardez pas à votre affliction. Gardez vos yeux fixés sur Celui qui a fait la promesse, le Seigneur Jésus-Christ. 

Gardez vos yeux sur Sa Parole. C’est Lui qui a fait la promesse. Il veille sur Elle pour L’accomplir. Il garde cela dans 

le creux de Sa main, et cela est planté au fond de Son cœur. Ses Paroles doivent être vraies. Détournez votre 

pensée de vos maladies, de vos ennuis. Gardez vos yeux fixés sur Jésus. 

 

 

 

mailto:pasteur@pntabernacle.org
http://www.pntabernacle.org/


Si c’est Toi, dis un mot, et je marcherai sur l’eau 

À la lumière de la Bible et du Message du temps de la fin prêché par William Marrion Branham 

Frère Jean-EL-Price 
Peniel Tabernacle, PNT Goma 

 

 

pasteur@pntabernacle.org | www.pntabernacle.org                                                                                                   Page 7 de 11 

56-1206 — Une robe d’occasion      

42 Et quand nous nous retournons aujourd’hui pour regarder ceci, regarder les conditions, regarder les 

symptômes–symptômes… Oh ! Nous disons : « Maintenant, regardez, on avait prié pour moi hier soir. Vous voyez, 

ma main ne va pas mieux. » Et cela n’arrivera jamais comme ça. Non, non. Ne regardez pas aux symptômes, 

regardez à la promesse. Amen ! La promesse, c’est ce qu’il y a. Regardez à Celui qui a fait la promesse. C’était 

Dieu qui avait fait la promesse. C’est la Parole de Dieu qui a l’autorité. C’est Dieu qui a prononcé la promesse. 

C’est de Lui qu’il s’agit. 

Et vous regardez vos symptômes. Les symptômes sont l’un des plus grands obstacles que Dieu ait à traiter avec, 

ce sont les symptômes. Et si jamais, s’il y a quelque chose qui cloche, c’est un homme ou une femme qui peut 

regarder et dire : « Maintenant, je ne me sens pas mieux. Eh bien, on a prié pour moi là à mon église hier soir. Et 

on croit dans la guérison divine, mais à vrai dire, je ne me sens pas mieux. » 

Ne vous fiez jamais à vos sensations. Jésus n’a jamais dit : « Avez-vous senti cela ? » Il disait : « Avez-vous cru cela 

? » Voyez-vous comment vous renversez complètement la chose ? C’est votre foi dans Sa promesse qui accomplit 

cela. Comme Élisée, il voulait la promesse. Et si Elie avait dit qu’il pouvait avoir cela, pourvu qu’il fixe son regard 

sur lui, il a fixé son regard sur lui. C’est tout. Amen. 

56-0612 — Jéhovah-Jire      

26 Oui, Abraham a regardé autour de lui. Ce ruisseau lui appartient ; cette fontaine lui appartient ; cette 

montagne lui appartient. Abraham pouvait regarder autour de lui et voir ce qui lui appartenait. Pourquoi ne le 

faites-vous pas ce soir ? Si vous êtes malade, pourquoi ne parcourez-vous pas cette galerie-ci pour voir s’Il n’était 

pas blessé pour nos péchés, et si ce n’est pas par Ses meurtrissures que nous sommes guéris. Si vous avez le 

cafard (Comme on appelle cela, selon l’expression de la rue) : « Il était blessé pour nos péchés, brisé pour notre 

iniquité, le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur Lui ; et c’est par Ses meurtrissures que nous sommes 

guéris. » Toutes ces bénédictins vous appartiennent. Elles sont à vous, elles sont votre propriété personnelle. 

Christ est mort afin qu’il en soit ainsi.  

Mais vous, vous regardez aux symptômes. Oh ! si vous n’êtes pas guéri, vous dites : « Eh bien, voici mon bras ; 

j’ai accepté cela hier soir, il n’y a aucun changement ce matin. Eh bien, vous savez, j’avais une maladie de 

l’estomac hier soir, j’ai remarqué ce matin que j’ai toujours cela. » Vous ne pourrez jamais être guéri comme cela. 

Les symptômes… 

3) SI C’EST TOI, J’AURAI MES TROIS ÉCUREUILS CE MATIN 

59-1123 — Parle à cette montagne      

106 Je dis : «Je... parle-moi!» Et Il dit : « Demande ce que tu veux, et cela te sera donné. » Je dis : « Alors, si 

c’est Toi, j’aurai mes trois écureuils ce matin, des écureuils gris.» Ils sont roux en Indiana. Et je dis : «J’aurai mes 

trois écureuils. » Quelque chose dit : « De quel côté viendront-ils? » Je pensai : « C’est bien cela! » Je pouvais 

L’entendre aussi distinctement que vous m’entendez. Et je dis : « L’un viendra de ce côté-ci, un autre de ce côté-

là, et le dernier de là-bas. » Je me suis appuyé contre un petit arbre, et j’ai attendu quelques minutes. Je ne voyais 

pas d’écureuil. Il se faisait tard, il était presque temps de partir. 

107 Je regardai encore vers la colline, et tout là-haut, à environ cent vingt mètres, je pense, je vis quelque 

chose qui semblait être sur une souche. L’écureuil gris est très petit. Je regardai à travers la petite lunette et je 

ne pouvais pas dire si c’était un écureuil ou non. Je continuai à l’observer. Il sauta de la souche et commença à 

descendre sur le côté de l’arbre. Eh bien, c’était un tir de très longue distance. Mais je mis simplement un genou 

à terre, appuyai mon fusil sur ma main, et tuai l’écureuil. 
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4) À L’HEURE LA PLUS SOMBRE 

50-0115 — Crois-tu cela ?      

67 Et là, à l’heure la plus sombre qu’ils aient jamais connue, Jésus vint alors. Oh ! la la ! A l’heure la plus 

sombre, alors Jésus vint. Il vient généralement à l’heure la plus sombre. C’est vrai.  

Oh ! Si j’avais le temps ici même ! Je sens quelque chose bouillonner en moi. J’aurai souhaité pouvoir faire sortir 

cela de là. Mais je n’en ai pas. Je parlerai à un autre moment. Cette heure sombre… Je me rappelle, quand je 

pense… [Espace vide sur la bande–N.D.E.] 

64-0417 — Alors Jésus vint, et Il appela 

53  Alors Jésus est venu. C’est bien Lui, en cette heure sombre. Il laisse parfois ce genre de chose arriver. À 

l’heure la plus sombre, alors Jésus est venu. Sa Présence apporte toujours de nouveaux espoirs. 

54  Cette heure est peut-être l’heure la plus sombre pour certains d’entre vous. Peut-être que le médecin 

vous a condamné, vous avez un cancer. Et cet homme a fait tout ce qu’il pouvait pour vous sauver la vie, mais 

cela dépasse ses—ses connaissances. Il n’a plus de recours. Il a fait tout ce qu’il a pu, et vous allez mourir. Peut-

être est-ce l’heure la plus sombre que vous ayez jamais vécue. Mais, souvenez-vous, c’est à cette heure sombre 

qu’Il vient. Il vient. Et, quand Il vient, cela apporte un nouvel espoir. Quand Il vient, cela apporte de nouveaux 

espoirs. Sa Présence apporte l’espoir.    

5) DÉBARRASSEZ-VOUS DE LA PEUR 

56-0427 — La foi      

26 Chaque promesse dans le Livre est vôtre. Pour chacune, c’est amen et oui, c’est à vous. De quoi avez-

vous à vous inquiéter ? Même la vieillesse, cela ne devrait rien avoir à faire avec cela. La maladie n’a rien à faire 

avec cela. Dieu a promis, et Dieu doit tenir Sa promesse. Vous voyez ce que nous essayons de faire, c’est vous 

débarrasser de la peur.  

« Oh ! dites-vous, j’ai peur des voisins.. ». Eh bien alors, vous devriez venir à Christ. Vous ne devriez pas alors 

aller chez le voisin. Voyez ? Très bien. Mais je parle de ceux qui sont en Christ. Ne vous souciez pas de ce que 

quelqu’un d’autre dit ; c’est ce que Lui dit qui compte. Un chrétien ne regarde pas aux choses du monde. Il ne 

regarde pas à ce qu’on voit. Il regarde à ce qu’on ne voit pas, mais ce qu’on croit. Le chrétien regarde à l’invisible. 

Nous ne voyons donc pas ce que nous croyons. Si c’est le cas, ce n’est plus la foi. Mais la foi, c’est ce qu’on ne voit 

pas et qu’on croit, pour vous amener à croire que Celui qui a donné la promesse est fidèle à Sa promesse. 

55-1009 — Comment communier       

26 C’est ça le problème de l’homme aujourd’hui; c’est ça le problème des gens aujourd’hui, vous avez peur. 

C’est la plus grande malédiction qui existe parmi les gens du plein Évangile, ou parmi n’importe quel autre 

peuple, c’est parce qu’ils ont peur. Dieu a pourvu, mais vous avez peur de prendre Sa Parole pour ça. Si vous 

étiez- si vous n’aviez pas peur ce soir, eh bien, vous recevriez votre guérison par la foi, et vous sauriez que Dieu 

a promis cela, et la chose vous quitterait du coup. Effrayés, ayant peur... Et j’ai remarqué ça. Et c’est la raison 

pour laquelle je suis un fervent croyant à la guérison. Je sais que si vous pouvez vous débarrasser de cette peur-

là, et avoir de l’amour à la place, quelque chose va arriver.  

Et il n’y a que deux facultés qui dirigent un homme, et l’une, c’est–c’est la foi, qui produit les résultats; et l’autre, 

c’est la peur qui n’a aucune vertu du tout. La foi vient de Dieu. La peur vient du diable. La peur vous abat; la peur 

vous amène à vous poser des questions. Et si j’allais mourir le matin, à quoi me servirait-il d’être tout agité à ce 

mailto:pasteur@pntabernacle.org
http://www.pntabernacle.org/


Si c’est Toi, dis un mot, et je marcherai sur l’eau 

À la lumière de la Bible et du Message du temps de la fin prêché par William Marrion Branham 

Frère Jean-EL-Price 
Peniel Tabernacle, PNT Goma 

 

 

pasteur@pntabernacle.org | www.pntabernacle.org                                                                                                   Page 9 de 11 

sujet? Qu’adviendrait-il si j’allais être tué sur la chaise électrique le matin, et que ma vie allait prendre fin demain 

matin, à quoi me servirait-il de m’inquiéter à ce sujet? 

3.- AGISSEZ SUR BASE DE LA PAROLE DE DIEU, ET VOUS VERREZ LE MIRACLE DE 

DIEU  

61-1231s — Si Dieu est avec nous, où sont alors tous les prodiges ?      

183 Daniel, avant qu’il voie que le miracle de Dieu pouvait le délivrer de la fosse aux lions, la première chose 

qu’il a faite, c’était d’agir sur base de la Parole de Dieu. 

269 Que faites-vous? Prenez Sa Parole, agissez sur base de Cela, et tenez-vous en à Cela. Chaque jour, 

combattez Satan avec Elle. « Il est écrit. Il est écrit. Il est écrit. Il est écrit. Il est écrit. Il est écrit. Il est écrit. » Cela 

doit arriver. Vous agissez sur base de la Parole (Voyez-vous?), alors vous verrez le miracle de Dieu. C’est vrai. 

Mais premièrement, vous devez agir sur base de Cela. 

286 Et Sara rit en elle-même, disant : « Comment moi, une vieille femme, et mon seigneur, un vieux aussi, 

pouvons-nous encore avoir du plaisir? » 

Il a dit : « Pourquoi Sara a-t-elle ri? »  

287 Il a agi sur base de la Parole de Dieu. Il voyait le miracle de Dieu. 

288 Jésus a dit : « Ce qui arriva du temps de Sodome, arrivera de même à la Venue du Fils de l’homme. » Vous 

voyez, agissez sur base de la Parole de Dieu, et vous verrez le miracle de Dieu. 

1) METTEZ-VOUS À ARROSER LA PAROLE 

59-0409 — La foi de marie      

21 Si vous voulez un réveil, mettez-vous à arroser la Parole, la promesse. Cela me fait me sentir religieux. 

Si vous voulez sortir du fauteuil roulant, mettez-vous à arroser la Parole. Si vous voulez vous débarrasser de ce 

cancer, mettez-vous à arroser la Parole. Le petit Ricky ici présent ce soir est un témoignage que Dieu guérit le 

cancer. Il guérit le cancer ; Il guérit toutes nos maladies. Nous avons vu cela, des milliers et des milliers de 

preuves infaillibles à l’appui. 

2) VOUS NE POUVEZ PAS PERDRE, VOUS NE POUVEZ PAS PERDRE, DIEU L’A DIT. 

54-0306 - L’alliance inconditionnelle      

76 Maintenant, voici ce que Dieu a dit au peuple de l’alliance: « Tout ce que vous désirez (en tant que 

chrétien), lorsque vous priez, croyez que vous l’avez reçu (tenez-vous en fermement à cela), cela vous sera 

accordé. » Est-ce vrai? Cela vous sera accordé. Tenez-vous-en fermement à cela, parce que Dieu a juré qu’Il le 

ferait. « Je suis ici comme une confirmation. Je m’en vais, Je retourne au Père. Et puis, le Saint-Esprit viendra, et 

Il confirmera tout ce que J’ai déclaré. Il sera avec vous. Il continuera ce ministère jusqu’à Mon retour. »  

Et nous voici assis ce soir dans ce bâtiment, et nous sentons le même Saint-Esprit que l’on a senti le jour de la 

Pentecôte, le même Saint-Esprit qui a conduit Abraham, le même Saint-Esprit qui a accompli les miracles dans 

la première Église, les mêmes miracles et prodiges, le même baptême, les mêmes résultats. Pourquoi devons-

nous nous tracasser? Dieu a juré qu’Il le ferait. Vous ne pouvez pas perdre, vous ne pouvez pas perdre, Dieu l’a 

dit. Ce que quelqu’un d’autre a dit, ça ne change donc rien. Dieu l’a dit. Que Dieu vous bénisse. 
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3) SI LE SEIGNEUR ME DISAIT DE LE TRAVERSER, IL Y FERA UN TROU POUR MOI 

53-0328 - Israël a Kadès-Barnea       

126 Cela me rappelle un homme de couleur là dans le sud, un vieil homme qui amenait sa Bible partout. On 

lui dit : « Pourquoi portes-tu cette Bible, mon ami? » 

Il dit : « Je La crois » 

On lui dit : « Mais tu ne sais pas En lire un seul mot! » 

127 Il dit : « Je La crois, de toute façon! » Il dit : « Je La crois de la première page à la dernière, je crois la 

couverture aussi! » [Frère Branham imite l’accent noir américain du sud.–N.D.T.] 

On lui dit : « Comment sais-tu ces choses? » 

128 Il dit : « Il est écrit dessus ‘La Sainte Bible’. » Oui, monsieur! Il La croyait malgré tout, cela ne change rien. 

129 On lui dit : « Que ferais-tu? » on dit : « Tu ferais n’importe quelle chose qui se trouve dans cette Bible? » 

Il dit : « Si le Seigneur me dit de faire quoi que ce soit, je le ferai. » 

Il dit : « Et s’Il te disait de traverser ce mur? » 

Il dit : « Je le traverserai. » 

130 On lui dit : « Crois-tu que tu pourrais traverser ce mur sans qu’il y ait un trou dedans? » 

131 Il dit : « Si le Seigneur me disait de le traverser, Il y fera un trou pour moi. » Cela est aussi vrai, frère. 

Alléluia! C’est la Vérité. Si Dieu vous dit de traverser, Il fera en sorte qu’il y ait un trou là, lorsque vous y arriverez. 

Ne vous en faites pas pour cela! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

mailto:pasteur@pntabernacle.org
http://www.pntabernacle.org/


Si c’est Toi, dis un mot, et je marcherai sur l’eau 

À la lumière de la Bible et du Message du temps de la fin prêché par William Marrion Branham 

Frère Jean-EL-Price 
Peniel Tabernacle, PNT Goma 

 

 

pasteur@pntabernacle.org | www.pntabernacle.org                                                                                                   Page 11 de 11 

TABLE DES MATIÈRES 
 
BASE BIBLIQUE ........................................................................................................................................................ 1 

PRIÈRE D’INTRODUCTION ........................................................................................................................................ 2 

1.- INTRODUCTION .................................................................................................................................................. 3 

1) JÉSUS-CHRIST A GRAVI LA MONTAGNE POUR BIEN LES VOIR ................................................................... 3 

2) IL N’ÉTAIT PAS PARTI TROP LOIN ............................................................................................................... 3 

3) JÉSUS NE LES AVAIT PAS ABANDONNÉS, IL NE NOUS A PAS ABANDONNÉS .............................................. 3 

2.- SI C’EST TOI, DIS UN MOT ................................................................................................................................... 4 

1) PIERRE A TOUT SIMPLEMENT PRIS CHRIST AU MOT ET IL A MARCHÉ SUR L’EAU ....................................... 5 

2) NE REGARDEZ PAS AUX SYMPTÔMES, MAIS À LA PROMESSE ET À CELUI QUI L’A DONNÉ .......................... 6 

3) SI C’EST TOI, J’AURAI MES TROIS ÉCUREUILS CE MATIN............................................................................. 7 

4) À L’HEURE LA PLUS SOMBRE ..................................................................................................................... 8 

5) DÉBARRASSEZ-VOUS DE LA PEUR ............................................................................................................. 8 

3.- AGISSEZ SUR BASE DE LA PAROLE DE DIEU, ET VOUS VERREZ LE MIRACLE DE DIEU ......................................... 9 

1) METTEZ-VOUS À ARROSER LA PAROLE ..................................................................................................... 9 

2) VOUS NE POUVEZ PAS PERDRE, VOUS NE POUVEZ PAS PERDRE, DIEU L’A DIT. ........................................ 9 

3) SI LE SEIGNEUR ME DISAIT DE LE TRAVERSER, IL Y FERA UN TROU POUR MOI ....................................... 10 

 

 

 

mailto:pasteur@pntabernacle.org
http://www.pntabernacle.org/

